"CENTRO FRANCES DE ESTUDIOS ANDINOS"

"Recientemente se ha inaugurado en Lima un Centro Francés de Estudios Andinos que tiene por objetivo facilitar las investigaciones científicas de toda índole sobre los Andes. Sus actividades no está pues limitadas al Perú, sino que se extienden a todos los países andinos".

"El Director del Centro es el Profesor Jean VELLARD, quien, además de ser jefe de la Sección Antropológica, desempeña, desde algunos años la cátedra de etnografía en la Universidad de San Marcos".

"El Secretario General y Jefe de la Sección Geográfica es el geógrafo francés Profesor Marc PIEYRE".

"El Centro cuenta además con la colaboración del Profesor REI-CHLEN, del Museo del Hombre de París y del señor Bertrand FLORNOY, conocido explorador de la región amazónica.

"Por el momento sólo han iniciado sus labores las secciones biológica, geográfica y antropológica, con la cooperación de especialistas y estudiantes peruanos"

"El Centro tendría el mayor interés en ponerse en contacto con los círculos científicos chilenos que se interesan por los problemas andinos".

"Ya se han programado investigaciones en el terreno, conferencias, trabajos de seminario, la constitución de un fichero bibliográfico de los estudios publicados sobre todo lo referente a los Andes, la creación de una biblioteca especializada con servicio de revistas y microfilms y la publicación peródica de los trabajos realizados".

"El fichero bibliográfico comprende un fichero general, uno geográfico y otros dedicados a la flora, a la geología, a la fauna, biología y etnología".

"Para este año, el programa de la sección geográfica consulta búsquedas en el valle del Santa, estudios demográficos generales y de Lima en especial".

"La sección biológica consagrará todas las indagaciones zoológicas y biogeográficas en el terreno, especialmente a los animales venenosos y batracios, por una parte, y por otra a la fauna de las altas lagunas ubicadas entre 4 y 5 mil metros".

"La sección antropológica, prosiguiendo los estudios hechos el año pasado por el Dr. VELLARD y un grupo de estudiantes de la Universidad de San Marcos quienes vivieron durante dos meses con los indios Campa y Massamari del valle de Satipo, organizará una expedición a la región del lago Titicaca para estudiar los grupos étnicos, los tipos raciales, el lenguaje y la vida económica de los antiguos grupos indios Uru y Pukina".

"También se llevará a efecto un ciclo de conferencias del Profesor PIEYRE sobre la geografía física, el relieve, la hidrografía y la climatología del Perú, y del Profesor VELLARD sobre la población vegetal, animal y humana".

"Toda comunicación al Centro Francés de Estudios Andinos debe ser dirigida al Profesor VELLARD, Universidad de San Marcos, Lima (Perú).